



دفتر مقام معظم رهبری
www.majlis.ir

Le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié, dans un message émis à l'occasion de Nowrouz, marquant le nouvel an iranien, de très importante l'année 1388 - 21 /Mar/ 2009

L'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié, dans un message émis à l'occasion de Nowrouz, marquant le nouvel an iranien, de très importante l'année 1388 du calendrier persan (mars 2009-mars 2010). Il a ensuite souhaité la maîtrise de la nation iranienne, à l'appui de la puissance de sa foi, sur les événements et les évolutions qui jalonnent cette année, avant d'ajouter : « Eu égard de l'importance vitale et fondamentale que revêt une gestion sage et raisonnable de la consommation des ressources de pays, je baptise le nouvel an de « rajustement du modèle de la consommation », sur tous les plans. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé que la coïncidence de Nowrouz de cette année avec le jour anniversaire du Sceau des prophètes – que le salut de Dieu soit sur lui et sur ses descendants – et de celui de l'Imam Jaafar Sadiq – béni soit-il – avait anobli la fête de Nowrouz. L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite tenu à présenter ces félicitations à l'occasion de cette bienheureuse fête à tous les Iraniens mais aussi aux compatriotes résidant partout dans le monde, ainsi qu'aux autres peuples qui célèbrent la fête de Nowrouz, souhaitant à tout un chacun, de la prospérité et de bonheur dans cette nouvelle année.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié l'année 1387 du calendrier persan (mars 2008-mars 2009), une année jalonnée d'événements importants à l'intérieur du pays mais aussi à l'étranger. « L'an 1387 s'est ouvert sur les bonnes nouvelles liées au programmes nucléaires iraniens, illustrant la grande compétence du peuple iranien et de ses scientifiques et s'est fermée sur la mise en orbite du satellite Omid, mettant l'Iran dans la lignée de rares pays tenant de cette technologie de haute gamme. De tels progrès véritablement spectaculaires ont été en vérité porteurs de gloire et de prestige pour le peuple iranien. L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué la pré-mise en service de la centrale nucléaire de Boushehr. « Le monde est persuadé qu'il est hors de question d'endiguer la voie du progrès du peuple iranien sur le plan nucléaire, puisque les progrès enregistrés par l'Iran sur les différentes scènes scientifiques et non-scientifiques mettent en exergue l'inefficacité des sanctions, et ils montrent comment la nation iranienne est dynamique et à l'appui de ses jeunes aussi perspicaces que glorieux, déjoue les machinations et la campagne d'intoxication des ennemis. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. L'Honorable



Ayatollah Khamenei a ensuite fait allusion, dans son message émis à l'occasion de Nowzouz, à la 8^{ème} législature et les travaux favorables que le Majlis et le gouvernement ont accompli de concert et d'ajouter : « J'espère que cette coopération se_____ poursuivra ».

« En dépit de cette crise sans précédente qui a débuté aux Etats-Unis et a soulevé une tempête terrible dans le monde, et en dépit des sanctions, les responsables ont su épargner, dans une large mesure, le pays et la nation des énormes problèmes découlant de la crise mondiale. Certes, il faut rester toujours vigilant et travailler encore afin que –Dieu le veuille –l'économie soit prospère chaque jour davantage. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique. L'Honorable Ayatollah Khamenei s'est félicité des innovations et des progrès enregistrés tout au long de l'année 1387 du calendrier persan avant d'ajouter : « L'application dans la pratique de ce slogan a été favorable dans ces étapes préliminaires mais il faut poursuivre encore sérieusement la devise de l'innovation et de l'épanouissement afin qu'à la lumière de la miséricorde divine, nous parvenions à ce point qui soit digne du peuple iranien. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a, plus loin dans son message, brossé un tableau des questions importantes à l'échelle mondiale, dans l'année 1387 de l'hégire solaire, rappelant notamment la crise qui bat à plein fouet l'économie mondiale mais aussi l'offensive échoué de 22 jours du régime sioniste contre la bande de Gaza et la résistance courageuse du peuple palestinien. « La défaite cinglante qu'ont essuyé les sionistes a offert aux peuples du monde entier cette précieuse expérience qu'ils sont en mesure de se dresser devant les oppresseurs et en sortir victorieux. », a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei. Le Guide suprême de la Révolution islamique a jugé l'an 1388, une année importante et en allusion à la prière marquant le Nouvel An, il a constaté : La transformation de l'état du peuple iranien en des meilleurs états appelle à la grâce divine mais il faut pourtant tenir compte du fait que « l'agrément et la clémence divins » ne seront obtenus que grâce au travail assidu de tout un chacun et ils sont étroitement liés à l'évolution que ce travail créera dans la vie individuelle et sociale.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite examiné les terrains de travail qui demandent un sérieux changement. Dans ce contexte, il a évoqué le thème des prodigalités individuelles et publiques ainsi que la consommation excessive des différentes ressources du pays. « Le cher Islam et tous les sages du monde sont unanimes sur ce point que la consommation devra reposer sur la raison et une direction sage. », a ajouté l'Honorable Ayatollah Khamenei. Au terme de son message émis à l'occasion du Nouvel An iranien 1388, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : « Nous tous, notamment les



responsables des trois pouvoirs, les personnalités sociales et le peuple en bloc devront agir, tout au long de l'année en 1388, sur la voie de la concrétisation de ce slogan « important, vital et fondamental » qu'est « le rajustement du modèle de la_____ consommation sur tous les plans » afin que, grâce à une exploitation correcte et sage des ressources du pays, l'exemple manifeste de la transformation de l'état du peuple en des meilleurs des états se concrétise. »